

## 「流れる愛」

ヨハネ13:33~13:35、14:1~3

### ～あなたからキリストの愛が受け継がれていますか？～

母親の愛は子どもへ、また孫へ受け継がれていきます。良いものが受け継がれていきます。このことは神様の愛のようです。時に親は色々な人からの傷によって、悪いものマイナスを継承してしまっています。それは本当の愛を見出すことができなくなってしまっているからです。しかし、その失っている愛を、イエス様によって取り戻すことが出来ます。私たち一人一人には、イエス様の愛が流されています。イエス様は私たちに場所を用意して下さるために、十字架にかかって下さいました。場所とはギリシャ語で「モネー」という言葉で、「メノー」の変化語です。「メノー」とは「神様と共なる」という意味です。イエス様と一緒にいれる場所を、作りに行くと語られました。ペテロはどんな所でも、イエス様について行くと言ったのに、ついて行くことが出来ませんでした。イエス様が十字架にかかれる前に、3度もイエス様を「知らない」と言ってしまうしました。そして、イエス様が復活したあと、ペテロに3度「私を愛しますか？」と質問しました。イエス様は「条件付きでもいいから愛しますか？」とペテロに質問し、ペテロは「愛します」と答えました。その後、聖霊様が下ったらペテロは、すごい多くの働きをしていきました。山本美香さんという報道カメラマンの方が、最近亡くなりました。この人は命懸けで、写真を撮りました。彼女は戦地に行くときに、意地でも帰るといふ思いを持っていました。彼女は戦場で、子供や女性を撮っていました。そして、見放された子供たちや女性たちの為に戦っていました。事実を伝えて、平和の為に何かしてくれるように、日本で伝え続けました。とっても怖い思いをしながら、使命を諦めずに、やり遂げようとしていました。残念な事に死んで初めて彼女の事が、取り上げられることになりました。『ヨハネ 12:24まことに、まことに、あなたがたに告げます。一粒の麦がもし地に落ちて死ななければ、それは一つのみかたです。しかし、もし死ねば、豊かな実を結びます。』一粒の麦が地に落ちなければ、実を結ぶ事が出来ないことを語られています。人達の興味があるのは、彼女の生き様です。私たちはどのような生き様でしょうか？イエス様は私たちが、愛し合うことによって、イエス様の弟子ということが、わかる、という事を語られました。そして私たちは、イエス様の愛を知ることが出来ます。一人一人からイエス様の愛が、流れようとしています。内側から情熱がほとばしり出るはずで、臓器提供された人はその人の中に、元の人が生きていることとなります。同じように私たちの内側には、キリストの愛があります。そして、溢れようとしています。イエス様の愛が内側に生きていて、私たちがとどめなければ、イエス様の愛は人々に届きます。①あなたの内に生きる愛 私たちの内には、イエス様の愛が溢れています。『ガラテヤ 2:20私はキリストとともに十字架につけられました。もはや私が生きているのではなく、キリストが私のうちに生きておられるのです。いま私が、この世に生きているのは、私を愛し私のためにご自身をお捨てになった神の御子を信じる信仰によるのです。』自分が生きているのではなく、イエス様が生きています。イエス様はある時に、サマリヤという所に行きました。そしてサマリヤの女性に話しかけられました。この女性はイエス様に出会って、渇ききった心が潤され、生かされました。私達もイエス様の愛によって、変えられ生かされています。サマリヤの女性は町の人達に「イエス様は私の人生を変えた」と伝えたら多くの人々が、イエス様を信じました。イエス様はわざわざ、サマリヤに遠回りしてこの女性に会いました。同じようにイエス様は私たち一人一人に会うために、いろいろな方法で、出会わせて下さいました。『Ⅱコリント 5:17だれでもキリストのうちにあるなら、その人は新しく造られた者です。古いものは過ぎ去って、見よ、すべてが新しくなりました。』誰でもキリストの内にあるなら、古いものは過ぎ去って、全てが新しくなります。②指差す手から結ぶ手に 私たちは何か悪いことがあると、いつも誰かのせいにして、指差してしまいます。そのことをしてしまうと、自分が傷ついてしまいます。そこでイエス様は、赦すことを教えています。それは、相手の為にではなく、私自身の為に語られています。イエス様は迫害する人の為に祈りました。イエス様は鞭打たれることも、十字架も逃げませんでした。イエス様は最高の愛を示されました。③イエス様の様に愛そう 互いに愛し合ひましょう。新しい命令とは、イエス様が私達を愛して下さいましたように、私達も愛し合う事です。神様は見える形で私達に教えて下さいました。イエス様はザアカイのところに行きました。ザアカイとは日本語で「清」という意味です。「清」という名前なのに、彼は悪いことをしていました。イエス様は悪いことをしていたザアカイを、責めたのではなく、一緒にいて、どのように歩いたら良いかを教えられました。今も私たちの前に来て、イエス様はどのように歩いたら良いかを教えて下さいます。私たちはイエス様の愛を持っています。イエス様は決して負けませんでした。イエス様のように、負けない道を選ぶのは私たち自身です。パウロという人はイエス様に出会うまで、誤ってしまっていたが、イエス様に出会って変えられました。パウロはパウロになり、イエス様の愛を握って、負けないと決心しました。パウロはイエス様の為に命をかけました。彼はイエス様に出会って、負けない人生に変えられました。私達もイエス様によって、もう負けません。イエス様の愛があるからです。すでにイエス様の愛が、内側にあることを信じて下さい。イエス様の愛を受けた私達を見て、人々が変えられます。指差す人生から人々の手を握りしめる人生に変えられましょう。私たちの手は傷つける為にではなく、救いの手を差し伸べる為にあります。(要約者：渡辺 将宏)